

Motivos festeros para la nueva decoración de la fachada de la Junta Central

29/05/2017



La sede de la Junta Central de Comparsas, conocida como Casa de la Viuda de Rosas, luce una decoración especial durante estas fiestas de Moros y Cristianos. El presidente de la entidad, Pedro García, ha explicado que **esta es la primera vez que se han decorado los ventanales** de la fachada que da a la calle Nueva, con **grandes y bonitas fotografías de cada una de las nueve comparsas de Moros y Cristianos** que integran las fiestas, así como de los **embajadores de ambos bandos** y de la **figura del patrón** de las fiestas, San

Antón.

La decoración se completa con los **habituales pendones que cuelgan desde todos los balcones con el propósito de atraer las miradas del público** y contribuir a la ambientación general de estos festejos que comienzan el día 31 con el pregón del nadador David Meca desde la Plaza del Ayuntamiento, a las 23 horas, y seguirán del día 1 al 5 de junio, con numerosos actos que se espera atraigan a miles de visitantes.